Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



Antrag: Pilotprojekt Ampelschaltung Kreuzung Goethestraße / Landwehrstraße

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

An der Kreuzung Goethestraße / Landwehrstraße wird als Pilotprojekt die Ampelschaltung so geändert, dass alle Fußgänger gleichzeitig Grün haben.

Begründung

An der Kreuzung Goethestraße / Landwehrstraße kommt es immer wieder zu sehr unübersichtlichen Situationen, da der Rechtsabbieger-Verkehr die nachfolgenden PKW aufhält, gleichzeitig ist das Fußgänger:innen -Aufkommen so groß, dass oft nur ein oder zwei Fahrzeuge abbiegen können. Auch Radfahrende benützen die Fußgängerampeln, um rechts an den stehenden PKW vorbeizufahren, was die Situation noch unübersichtlicher macht.

Der Modellversuch soll zeigen, ob eine 3-Phasen-Schaltung an der Ampelkreuzung den Verkehr sowohl für Autos als auch für Fußgänger:innen sicherer macht und den fließenden Verkehr beschleunigt.

Die Idee auf diese Art und Weise eine Entlastung für die Kreuzung zu erreichen, wurde uns sowohl vom Verein Südliches Bahnhofsviertel als auch von der Initiative Freiraum-Viertel vorgetragen.

Initiative:

Beate Bidjanbeg Kristian Greite

Beate Bidjanbeg

Dr. Barbara Turczynski-Hartje

Dr. Alissa Wiengarten

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 2

Dr. Barbara Turczynski-Hartje

Kristian Greite Dr. Alissa Wiengarten

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München Telefon (089) 22 80 26 66 Telefax (089) 22 80 26 74 bag-mitte.dir@muenchen.de